
 

 

 
 

PUBLIC 

 

 

Compte rendu du comité plénier de la Ville de Gatineau tenue dans la salle des Comités de la Maison du 

citoyen, 25, rue Laurier, Gatineau, le mardi 3 mai 2011 à 9 h 45 à laquelle sont présents monsieur le maire 

Marc Bureau, mesdames et messieurs les conseillers-ères Stefan Psenak, André Laframboise, Alain Riel, 

Maxime Tremblay, Patrice Martin, Mireille Apollon, Denise Laferrière, Nicole Champagne, Luc Angers, 

Patsy Bouthillette, Joseph De Sylva, Sylvie Goneau, Stéphane Lauzon, Yvon Boucher, Luc Montreuil et 

Maxime Pedneaud-Jobin. 

 

Sont également présents, mesdames et messieurs Robert F. Weemaes, directeur général, André Lambert, 

directeur général adjoint, Marie-Hélène Lajoie, directrice générale adjointe, Michel Tremblay, directeur 

général adjoint, M
e
 Richard D’Auray, assistant-greffier et Bernard Savoie, assistant-greffier, ainsi que 

André Barbeau, Michel Déziel, Daniel G. Dompierre, Nicole Dumoulin, Mario Harel, Martin Potvin, 

Gilles Sabourin, Carole St-Arnaud Gaboury et Mario St-Pierre. 

 

Sont absents, messieurs les conseillers Pierre Philion et Denis Tassé. 

 

 

CP20110503-P1 BILAN ANNUEL 2010 DU SERVICE DE POLICE DE LA VILLE DE 

GATINEAU 

 

9 h 45 – Monsieur Mario Harel présente le bilan annuel 2010 du Service de 

police de la Ville de Gatineau. 

 

 

Monsieur le conseiller Luc Montreuil prend son siège. 

 

Monsieur Maxime Pedneaud-Jobin quitte son siège. 
 

 

Le comité accepte le dépôt du bilan annuel 2010 du Service de police. 

 

 

CP20110503-P2 BILAN DU DÉPLOIEMENT DU PLAN D’EFFECTIFS 

 

10 h 07 – Monsieur Mario Harel présente le bilan du déploiement du plan 

d’effectifs pour l’année 2010. 

 

 

Monsieur le conseiller Stefan Psenak prend son siège. 

 

Monsieur le conseiller Maxime Pedneaud-Jobin reprend son siège. 
 

Le comité prend acte du bilan de déploiement du plan d’effectifs. 

 

 

CP20110503-P3 ÉTATS FINANCIERS 2010 – SURPLUS NET 2010 

 

10 h 45 – Monsieur André Barbeau, accompagné de monsieur Mario St-Pierre, 

présente les états financiers 2010 de la Ville ainsi que le surplus net 2010. 

 

Succinctement, il fait état des points suivants : 

 

 Surplus net 2010 versus pro forma 2010; 

 Provenance du surplus net 2010; 

 Évolution et attribution aux fonds et aux réserves; 

 Évolution de la dette. 
 

 

Monsieur le conseiller Patrice Martin prend son siège. 
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Monsieur le conseiller Maxime Pedneaud-Jobin souligne que la Ville de 

Gatineau doit injecter des montants significatifs dans la réserve des régimes de 

retraite afin de stabiliser le niveau de la taxation. Dans le contexte où le 

gouvernement du Québec va injecter un montant d’environ 500 000 000 $ dans 

les régimes de retraite des Villes de Montréal et de Québec, peut-on revendiquer 

le même traitement auprès des députés de la région, et ce, pour l’ensemble des 

villes du Québec. 

 

RECOMMANDATIONS : 

 

R/CE-FIN-2011-001 
 

Accepter le dépôt des états financiers 2010 

 

R/CE-FIN-2011-002 
 

Accepter les affectations du surplus budgétaire 2010. 

 

Les recommandations R/CE-FIN-2011-001 et R/CE-FIN-2011-002 sont 

acceptées à l’unanimité. 

 

Conséquemment, les projets de résolution 93355 et 93357 seront soumis au 

comité exécutif pour adoption le 4 mai 2011 et pour recommandation au conseil 

municipal du 10 mai 2011. 

 

Considérant que le gouvernement du Québec va injecter un montant d’environ 

225 000 000 $ dans les régimes de retraite des villes de Montréal et de Québec; 

 

Il est recommandé que le Service des finances prépare un projet de résolution 

demandant aux députés de la région de revendiquer le même traitement pour 

l’ensemble des Villes du Québec, et ce, afin de favoriser une équité fiscale. 

 

La recommandation est acceptée à l’unanimité. 

 

 

Fin du comité plénier public à 11 h 35. 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

______________________________ 

Bernard Savoie 

Assistant-greffier 

Service du greffe 


